
SPD-Fraktion

im Rat der Stadt Ubach-Palenberg

Alf. ingo Pickartz. Im Kauert 61, 52531 Ubach-Paienberg

An den

Bürgermeister der Stadt Ubach-Palenberg
Rathausplatz4

52531 Ubach-Palenberg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Vorsitzender: Alf-lngo Pickartz

Stellvertretender Vorsitzend: Sven Bildhauer

Geschäftsführer: Nico Einmahl

Im Kauert 61

52531 Übach-Palenberg

Telefon: 02451-913793

E-Mail: fraktion@spd-uebach-palenberg. de
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gemäß § 3 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Ubach-Palenberg beantragt die SPD-
Stadtratsfraktion die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes für die Sitzung des Ra-
tes am 01. 09. 2022:

Sachstandsbericht über die Vorgänge zur Durchführung der "Kölschen Nacht" 2022

Erläuterungen:

Der Themenkomplex rund um die Genehmigung/Nicht-Genehmigung der "Kölschen Nacht
2022" im Festzelt an der Borsigstraße wurde vor wenigen Wochen bereits interfraktionell dis-
kutiert. Dies geschah u. a. vor dem Hintergrund eines Antrags auf finanzielle Unterstützung
durch den Festausschuss Ubach-Palenberger Karnelvalsvereine. Vor diesem Hintergrund
wurde das Thema nun bereits mehrfach durch die lokale Presse aufgegriffen und ist damit der
Öffentlichkeit bekannt gemacht worden.

Um den seinerzeitigen Antrag der Vereine zu beraten wurde kurzfristig für den 10. 08. 2022
eine Ratssitzung einberufen, welche - nach Rücknahme des Antrags durch den Festausschuss
- wieder abgesagt wurde. Auch hierüber berichtete die Presse, Dieser war zu entnehmen, dass
es nun wahrscheinlich endgültig auf die Verlegung in die Waschkaue und ein damit einherge-
hendes Defizit hinausläuft. Durch die Absage der Ratssitzung hat seitdem jedoch keinerlei wei-
tere Information der politischen Vertreter*innen stattgefunden. Die zuvor durch die Verwal-
tung involvierten Ratsmitglieder haben außer der Absage bis dato keine Informationen über
den Fortgang des Geschehens erhalten.



Es fehlt dabei an einem Überblick wie die Planung der Veranstaltung nun weiter geht, welche
Schritte seitens der Verwaltung unternommen wurden oder noch geplant sind (bspw. um die

Vereine zu unterstützen), sowie über die - durch den Antrag des Festausschusses angedeute-
ten - Konsequenzen für den Ubach-Palenberger Karneval und damit möglichen Handlungsbe-
darfen seitens Politik und Verwaltung.

Wir bitten daher in der kommenden Ratssitzung um weitere Erläuterungen seitens der Ver-
waltung als Genehmigender Behörde, sowie Raum für Nachfragen und zur Aussprache zum
Sachverhalt.

Mit freundlichen Grüßen

^n. y<? \/(C'
(Alf-lngo Picke

Fraktionsvorsitzender


